

Presentaron Nueva Obra del Periodista Baldo Araya Uribe:

Un Aporte Más a la Historia y la Cultura de Aysén

Con la presencia de autoridades regionales y representantes de los diferentes sectores sociales y culturales de la región, se realizó el pasado miércoles la ceremonia de lanzamiento oficial de la obra "El Gran Reportaje de Aysén", escrita por el periodista e investigador regional, Baldo Araya Uribe.

El acto, que se realizó en la sede del Club Deportivo 21 de Mayo de Coyhaique, fue auspiciado y patrocinado por la Radio Santa María, que transmitió el relevante hecho en directo a toda la región, con el fin de seguir promoviendo y defendiendo toda iniciativa que diga relación con las raíces de la vida y de la historia pasada, presente y futura de quienes habitan la hermosa tierra de Aysén.

Durante el emotivo encuentro -animado por las canciones del Duo Trapananda y las interpretaciones de Segundo Barrera y Lito Oyarzo- el



• El Periodista Baldo Araya agradeció la presencia de todos los presentes en el lanzamiento de su nuevo libro "El Gran Reportaje de Aysén".

Directores de Radio Santa María, Víctor Soto y el profesor Ariel Elgueta, destacaron el gran valor del trabajo plasmado en el nuevo libro de Baldo Araya, que reúne en sus páginas una completa recopilación de los orígenes, las costumbres y el desarrollo de nuestra región de Aysén, el cual, como es de esperar, será complementado a futuro con dos nuevas publica-

ciones de historias y experiencias de vida.

Todos los presentes coincidieron en que esta nueva obra del periodista e investigador regional debe ser conocida y aprovechada por antiguas y nuevas generaciones, para así valorar cada día más nuestro pasado y nuestra riqueza cultural e histórica.

Un Compromiso

Posteriormente, en

"Yo vengo de una experiencia enorme que es el hospital, donde estuve cerca de una año, cosa que casi nunca se produce, pero yo estuve ahí y cuando me venía de regreso a la tierra, mi doctor me dijo: periodista, trate de no hablar para referirte a estas cosas, porque le va a pasar lo que le pasa a todos, se va a poner a llorar y la verdad es que es la tentación que yo siento por este compromiso que tengo frente a ustedes.

Pero este compromiso va a quedar para muchos años porque escribir sobre la gente donde uno vive es una responsabilidad grande, porque no se debe mentir y yo trato de no mentir y creo que lo estoy haciendo bien. Les agradezco infinitamente la presencia vuestra en

este local y sólo puedo decirles muchísimas gracias", concluyó.

Cabe mencionar que Baldo Araya proviene de la Isla de Chiloé, pero llegó muy joven a la región para hacer su Servicio Militar y desde entonces ha sumado incontables experiencias relacionadas con el trabajo, la cultura y los medios de comunicación de Aysén y de algunas provincias argentinas, viviendo en localidades como Balmaceda, El Blanco, Coyhaique o Bariloche.

Es parte de esa historia, de esa experiencia profunda y de las largas horas de investigación y recopilación, lo que el destacado profesional presenta en "El Gran Reportaje de Aysén", un llamado más a valorizar y conocer nuestras raíces.

Un Aporte más a la historia y la cultura de Aysén [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Aporte más a la historia y la cultura de Aysén [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile